

Le 14 mars 2020

## INFORMATIONS IMPORTANTES

### FERMETURE DES ÉCOLES ET ACCUEIL DES ENFANTS DES PERSONNELS DE SANTE

Les écoles du territoire de Bayeux Intercom sont fermées à partir du 16 mars 2020 et jusqu'à nouvel ordre **sauf pour les enfants des personnels de santé.**

**Les enseignants de l'Éducation Nationale accueilleront dès le lundi 16 mars 2020 les enfants des professionnels de santé (personnels de santé publics et privés, EHPAD, IME, etc. - Liste complète dans document ci-joint) scolarisés dans leur école habituelle : maternelle et élémentaire. Les enfants seront accueillis par groupe de 8 à 10 élèves par classe.**

Il appartient au Directeur de l'école de contrôler la profession des parents et de demander les justificatifs (bulletin de paie, carte professionnelle).

Concernant l'accueil périscolaire (garderies du matin et du soir, pause méridienne), les garderies du matin et du soir seront maintenues (de 7h30 à 8h30 et de 16h30 à 18h30 **à partir de mardi 17 mars.** Le temps de la mise en place de ce service, l'accueil sera possible le lundi 16 mars à partir de 8h30.

En ce qui concerne la restauration du midi, il n'y aura pas de service de cantine, les parents concernés sont invités à apporter un pique-nique. Il ne sera pas possible de le conserver au réfrigérateur, ni de le réchauffer.

L'ensemble du personnel de Bayeux Intercom est mobilisé pour répondre au mieux aux nécessités du moment en fonction des contraintes sanitaires.

Nous comptons sur la compréhension de tous !